

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Der Führer. Kreisausgabe Bühl. 1943-1944 1943**

354 (23.12.1943)

Verlagshaus: Semmlingstraße 3-5, Fernsprecher 7 7 bis 7831 und 8202 bis 8203, Postfachnummern: Karlsruhe 2888 (Anzeigen), 2828 (Belagungsamt), 2835 (Buchhandlung), 2847 (Verlag), 2829 (Belagungsamt), 2835 (Buchhandlung), 2847 (Verlag)...

Der Führer

DAS HAUPTORGAN DER NSDAP GAU BADEN DER BADISCHE STAATSANZEIGER



Einzelpreis 10 Rpf. Außerhalb Baden 15 Rpf.

Karlsruhe, Donnerstag,

den 23. Dezember 1943

17. Jahrgang / Folge 354

Düstere Italien-Botschaften für London

Neue englisch-amerikanische Eingeständnisse über schwere Verluste - Nur in der Zerstörung sind sie groß

H.W. Stockholm, 22. Dez. Englische und amerikanische Berichte von der italienischen Front bereiten die Öffentlichkeit dieser Länder auf eine schwere und verlustreiche Kampagne...

in der Luft und übt seinen Einfluß aus", um dann zu empfehlen: „Berührt auf dem Rücken, aber nicht auf dem Vorderrand.“

Seite, die man gegenüber einem befreundeten Lande nicht ganz außer acht lassen dürfte, neben es auch eine wirtschaftliche Seite.

nach den paar übrig gebliebenen Fenstern eines bombardierten Wohnhauses werten.“

Schwere wechselvolle Kämpfe bei Witebsk

Lebhafte Stoßtrupptätigkeit im hohen Norden - Schwere Feindverluste bei Kirovograd - Schwächere Angriffe in Süditalien

\* Aus dem Führerhauptquartier, 22. Dezember. Das Oberkommando der Wehrmacht gibt bekannt:

Die Ereignisse an der Ostfront stehen seit Wochen in einer gewissen Stille.

angaben über die Leistungen eines einzigen Armeekorps, die einen Eindruck von den Ausmaßen der Kämpfe in dem betreffenden Abschnitt vermitteln.

Churchill beglückwünschte die „Wohnblodfnader“

Neue jüdische Befindungen zum Bombentrieg - Harris unterzeichnet Churchills Verantwortung

rd. Berlin, 22. Dez. Fast zum selben Augenblick, in dem die britisch-amerikanischen Luftbarbaren endgültig ihre Mäste fallen ließen...

verteidigte eben wieder ein amerikanischer Journalist den Bombentrieg mit den Worten: „Wir wollen nicht das Leben Unschuldiger vernichten...“

Man weiß darauf hin, daß während des Krieges in Brooklyn eine aus Juden und anderem Gangstergesindel bestehende Mörderbande entdeckt wurde...

Zu sehr schweren Abwehrkämpfen kam es nördlich und östlich Witebsk. Die bolschewistische Führung massierte hier besonders zahlreiche Divisionen...

Kreisausgabe Bühl

Erstausgabe: „Der Führer“ erscheint wöchentlich 7 mal als Morgenausgabe und 1 mal als Abendsgabe...

Offensive Abwehr

Der Kampf im Südwestpazifik Von Kapitän zur See Mohr-Kitzberg

Es liegt in der Natur des Krieges im Pazifik, daß Zeiten verhältnismäßiger Stille mit solchen höchster Aktivität abwechseln.

Nachdem sich der Gegner nach langwierigen Kämpfen an der Nordküste Neuguineas über Salamaua und Lae bis nach Finschhafen vorgearbeitet und damit die Plantagenbedrohung...

Es war vorauszu sehen, daß die Japaner dies Gegenüber der feindlichen Position an Rabaul auf eine Entfremung von nur noch 300 bis 400 Kilometer, d. h. auf sehr wirksame Bomben- und Torpedobombenentfernung...

Die australo-amerikanische Landung auf Bougainville brachte für die Gegner den Zwang mit sich, die geländeten Truppen zu verläsken und mit Nachdruck zu verjagen...



(Scherl-Bilderdienst-M.)









